



Carta de motivación para estar en "Escuela de organizaciones Teal"

La motivación de la Escuela es poder servir de ayuda a la evolución de las organizaciones hacia un modelo más amable con las personas, el entorno social y medio ambiental. Apoyar a las personas a que su trabajo esté en coherencia con su vida, se sientan plenas y puedan desarrollar sus capacidades y habilidades en libertad. En la Escuela nos motiva la posibilidad de que las organizaciones avancen hacia la autogestión, empoderando así a las personas implicadas y liberando tiempo de trabajo a toda la organización.

A continuación, puedes contarnos cuál es la motivación de la entidad para participar en la ["Escuela de organizaciones TEAL"](#)

Desde el grupo de voluntariado de Greenpeace en Almería llevamos cinco meses transformando la forma en la que nos organizamos dentro del grupo. El objetivo es pasar a un modelo organizativo más abierto y horizontal en el que todas las integrantes del grupo tengan un rol activo y puedan aportar desde sus habilidades, capacidades e intereses. Anteriormente la coordinación era asumida por una o dos personas, que se cargaban con exceso de trabajo y generando una actitud más pasiva por parte del resto de integrantes. Ante este cambio se observa una mayor proactividad, si bien, nos falta formación y conocimientos para seguir desarrollando los distintas aspectos que hace falta para que haya realmente un modelo de coordinación horizontal y se empodere a todas las personas integrantes del grupo.

Es por ello que pensamos que esta formación nos será de gran ayuda para desarrollar habilidades de liderazgo y organizativas que nos ayuden a evolucionar en el trabajo que ya hemos empezado.